L'Echo Hordinois







COMMÉMORATION DE L'APPEL DU 18 JUIN

A l'occasion de l'appel du 18 juin 1940, la population est invitée à se rassembler au Monument aux morts le

Dimanche 18 juin à 11h

Une gerbe y sera déposée. Vin d'honneur salle des Associations



FÊTE DE LA MUSIQUE - HARMONIE D'HORDAIN

A l'occasion de la Fête de la musique, l'harmonie organisera des aubades



le samedi 24 juin à partir de 18H.



- Rue du marais
- Place du 19 mars
- 2 points au Sentier de bouchain (à la sortie vers bouchain et au centre du Sentier)
- Rue de l'égalité (avant le stop de la nationale)
- La Place

RECENSEMENT MILITAIRE DÈS 16 ANS

Tous les Français (filles et garçons) doivent se faire recenser dès 16 ans. Ils ont l'obligation de se faire recenser à la mairie de leur domicile entre la date à laquelle ils atteignent l'âge de seize ans et la fin du troisième mois suivant, en application de l'article R.* 111-1 du code du service national.

Pièces à fournir :

- une pièce d'identité (carte nationale d'identité ou passeport)
- le livret de famille des parents.





Pourquoi est-il obligatoire de se faire recenser ?

L'attestation de recensement est obligatoire pour

- se présenter aux examens (CAP, BEP, Bac, etc...),
- passer le permis de conduire,
- être inscrit sur les listes électorales,
- participer à la JDC (Journée Défense et Citoyenneté)

JARDINIÈRE - FÊTE DES MÈRES ET DES PÈRES

Vous avez jusqu'au 13 juin 2023 pour retirer :

- la jardinière au château fleuri
- le bon Cadhoc fête des mères et des pères au Centre Administratif

Après cette date, il ne sera plus possible de se les procurer.





Concert

de



HORDAIN

Salle Nelson Mandela





24 - TRAFFIC - TRIBUTE TELEPHONE TRIBUTE U2 A PARTIR DE 18H15

SAMEDI - DOLI

Petite restauration et buvette sur place



La médiathèque communautaire vous informe

ONS PRATIQUES **VOS INFORMATI**

Nous contacter

Médiathèque communautaire 59111 HORDAIN 03 27 09 92 25 rue des écoles

https://www.mediatheques-porteduhainaut.fr/ contact@mediatheque-hordain.fr

lordain Facebook : Médiathèque Louis Aragon d' H

(Accueil de Classes) : 10h00 – 12h00 Nos horaires **FERME** Mardi :

10h00 - 12h00 ERME **V**endredi

4h00 - 18h00

lercred

14h00 - 18h00 0h00 - 1 Samedi

4h00 - 18h00

LES ANIMATIONS RÉCURRENTES

Gratuit sur inscriptions Lors d'un conte

Petite enfance. 40 min Un samedi/mois

Jeunesse à partir de 8 ans. En alternance les Gaming Room



Sam. 24 juin 11100

Lectures, jeux de doigts, comptines, éveil sonore et musical pour les enfants de la naissance à 4 ans et leurs familles.

A 4 Pattes dans les livres

Petite Enfance. 45 min



Ven. 02, 16 et 30 juin 10h30

Lectures, comptines, éveil musical, éveil à la motricité en partenariat avec la crèche d'Hordain.



Merc. 7 et 21 juin Sam. 3 et 17 juin

De 14h00 à 17h30 (par plage d'une heure)

Maternelle et Primaire d'Hordain. Accueil de Classes



Mar. 06, 13, 20, juin

Plan mystère

Chaque semaine aux heures d'ouvertures de la médiathèque.



Participez à la découverte du plan mystère et repartez avec une surprise !

LES « TEMPS FORTS » (Gratuit sur inscriptions)

Blind test Live

Tout Public. Par R'Prods.



Ven. 16 juin 19h00

Venez confronter vos connaissances musicales lors d'un blind-test par des musiciens en live. Des morceaux pour toute la famille et toutes les générations.

Petite Enfance. Par Marie-France Painset. Spectacle « Un très beau jour »



Merc. 3 juin

encore mystère...Les mots nous enchantent, c'est " C'est comme une musique au dessus de nos berceaux. Les mots chantent alors qu'ils sont comme des tableaux se dévoilent au gré de ainsi depuis bien longtemps. Des broderies poèmes, chants et musiques..."

CHAPITRE ESTIVA

PENDANT LES VACANCES, VOTRE MÉDIATHÈQUE SERA FERMÉE DU LUNDI 21 AOUT AU SAMEDI 2 SEPTEMBRES INCLUS



LES MÉDIATHÈQUES COMMUNAUTAIRES DE LIEU-SAINT-AMAND **ET BOUCHAIN RESTENT OUVERTES DURANT CETTE PÉRIODE GRAND PLAISIR** POUR VOTRE PLUS

> DURANT CETTE PROLONGÉS

PÉRIODE

COMMUNAUTAIRE DE LIEU-SAINT-AMAND HORAIRES DE LA MÉDIATHÈQUE

MERCREDI: 10H00-12H00 / 14H00-18H00 SAMEDI: 10H00-12H30 / 14H00-18H00 /ENDREDI: 14H00-18H00 MARDI: 14H00-18H00

HORAIRES DE LA MÉDIATHÈQUE COMMUNAUTAIRE DE BOUCHAIN

SAMEDI: 10H00-12H00 / 14H00-18H00 VENDREDI: 14H00-18H00 JEUDI: 14H00-18H00

MERCREDI: 10H00-12H00 / 14H00-18H00

MARDI: 14H00-18H00

LES MÉDIATHÈQUES De la porte du Hainaut





ACCIDENT CAUSÉ PAR UN TIERS? VICTIME D'UN



Déclarez-le à l'Assurance Maladie.

L'accident causé par un tiers est un accident dont vous êtes la victime et qui a été provoqué, volontairement ou non. La responsabilité de cette personne est alors engagée.

Tous les types d'accidents sont concernés

Il peut s'agir d'un accident de la circulation, d'un accident morsures par un animal, d'une chute à cause d'un mauvais entretien de voirie ou encore de coups ou blessures volontaires. Vous devez déclarer cet accident à votre médical, scolaire, sportif, provoqué par un objet, de caisse d'assurance maladie.

Une démarche indispensable et citoyenne

engagés pour vos soins liés à l'accident. Rien ne change Grâce à cette démarche, l'Assurance Maladie pourra se retourner vers la personne responsable ou sa compagnie d'assurance pour obtenir le remboursement des frais pour votre prise en charge ou en cas d'arrêt de travail.

Un geste simple et citoyen qui aide à préserver notre système de santé.

CPAM du Hainaut

directement sur le site onmablesse.fr;

par téléphone au 3646;

par courrier, à :

 via votre compte ameli, rubrique Comment déclarer votre accident?

« Mes démarches »

63, rue du Rempart - CS 60499 59321 Valenciennes Cedex 1 Pour en savoir plus rendez-vous sur ameli.fr

COMMANDEZ VOTRE CARTE EUROPÉENNE D'ASSURANCE MALADIE

Vous partez bientôt en vacances en Europe ? Vous souhaitez voyager en toute sérénité ? Pensez à prendre avec vous votre Carte Européenne d'Assurance Maladie (CEAM) Elle facilite la prise en charge de vos éventuels soins médicaux. Pour l'obtenir, c'est très simple

Commandez votre CEAM sur votre compte ameli, rubrique « Mes démarches » puis « Carte Européeenne d'Assurance Maladie ».



Disponible sur App Store

Vous n'avez pas encore de compte ameli? Créez-le dès maintenant sur ameli.fr!

Cliquez sur Compte ameli, puis sur Je crée mon compte et laissez-vous guider.









ARTICLES DE PRESSE

(SIMOUV) Un prochain SCoT en transition écologique...!

va-infos.fr/2023/05/24/simouv-un-prochain-scot-en-transition-ecologique/

May 24, 2023

A l'occasion du dernier comité syndical du SIMOUV, le prochain lancement de la révision du SCoT (schéma de cohérence territoriale) du Valenciennois a fait l'objet de toute l'attention de l'hémicycle communautaire. Ensuite, l'autre sujet très tendance était inhérent aux prochains travaux liés à la réalisation d'une nouvelle aire de covoiturage sur la commune d'Hasnon.

Guy Marchant : « Ce sera un SCOT modernisé répondant aux nouveaux besoins »

En prélude de ce comité syndical du SIMOUV, le président met en exergue la conformité réglementaire de l'institution au regard de la visite de la Chambre Régionale des Comptes (contrôle 2018/2022) « concernant la présidence d'Anne-Lise Dufour et de moi même ; nous avons juste des recommandations, mais rien de critiquable ».

La délibération présentée par la vice-présidente Sandrine Gombert sur le marché public « portant sur le révision du schéma de cohérence territoriale » lance le débat sur le futur SCoT du Valenciennois. Pour rappel, ce document d'urbanisme s'inscrit à l'échelle d'un territoire, en l'espèce 82 communes en comptant sur le retour d'Emerchicourt, et détermine la trajectoire et les grandes orientations de développement d'un bassin de vie. De fait, ce document administratif constitue un socle incontournable par les autres documents administratifs comme le PLUI (Plan Local Urbanisme Intercommunal), voire le PLH (Programme Local de l'Habitat), etc.

Sur le Hainaut, le dernier en date fut signé en juillet 2014 sous l'autorité du SIPES, en charge à cette date de l'aménagement du territoire. Cette compétence est revenue sous le mandat d'Anne-Lise Dufour dans le giron des compétences de l'AOM (Autorité Organisatrice de Mobilité) territoriale, le SIMOUV, en sus de la mobilité. « D'ailleurs, cela un peu surpris le Sous-Préfet de Valenciennes de constater que le Président du réseau de transport public l'était aussi sur le volet aménagement du territoire », mentionne Guy Marchant.

Un SCoT... durable!

Aucun doute, le virage législatif sur la transition écologique est enclenché et le prochain SCot devra refléter cette nouvelle donne. « L'Etat nous demande de le revoir. Ce sera un SCOT modernisé répondant aux nouveaux besoins et aux nouvelles attentes », déclare Guy Marchant.

Ce document majeur administratif devra prendre en compte la loi « Climat et Résilience », dont la fameuse partie consacrée au foncier « ZAN-Zéro Artificialisation Nette ». « Le gouvernement ne reculera pas sur ces textes. Il faudra faire avec et j'insiste sur la présence aux réunions des élus communautaires sur le sujet. Ce sont les présents qui auront toujours raison au final. Il ne faudra pas venir se plaindre le 01 janvier 2026 si vous n'y assistez pas ! », commente Arnaud Bavay, le vice-président en charge de l'aménagement du territoire.

Ce nouveau SCoT sera agrégé au DAACL (Document Administratif Artisanal Commercial et Logistique) remplaçant le DAC (Document d'Aménagement Commercial). Derrière ces affreux acronymes se profilent le volet économique de l'occupation foncière sur ce bassin de vie.

Le covoiturage monte en puissance sur le Valenciennois

Après l'inauguration de l'espace de covoiturage sur Rosult, le site d'Onnaing est en fin d'aménagement et les élus du SIMOUV ont voté la future aire de covoiturage sur Hasnon. « Je remercie le SIMOUV pour cette promesse respectée », indique le maire d'Hasnon.

L'emplacement retenu, sur 2 300 M2, connaît des problématiques d'évacuation des eaux. C'est pourquoi, cette réalisation « n'est pas seulement un traçage au sol de places de parking, mais un véritable aménagement avec l'installation de bornes électriques, d'une vidéo surveillance, et du traitement des eaux pluviales », indique le Président du SIMOUV. Ce travaux dureront 4 mois, durant le deuxième semestre 2023, pour un coût de 500 000 euros. « Nous sommes encore dans la phase administrative, notamment sur la maîtrise du foncier », précise Philippe Roulet du SIMOUV. Comme toujours, la partie invisible est extrêmement chronophage.

Michel Blaise, maire de Bellaing, propose un meilleur maillage des espaces de covoiturage en prenant en compte les initiatives privées « comme sur le site Leclerc à Bellaing avec 40 places dédiées au covoiturage ». Cette demande s'inscrit à un plus haut niveau puisque le syndicat mixte intermodal régional de transports, Hauts-de-France Mobilités, va répertorier tous les sites existants de covoiturages privés et publics (http://www.hdfmobilites.fr/).

Daniel Carlier

L'argus



Les 1 200 points de vente Spoticar sont inclus dans le parcours d'achat phygital.

À l'occasion des <u>États-majors du véhicule d'occasion</u>, qui se tiennent ce mercredi 24 mai, Serge Habrant, directeur de Spoticar France, lève le voile sur un nouveau service baptisé Spoticar Direct, qui doit être lancé dans l'Hexagone le ler juin. Concrètement, l'enseigne va proposer la vente (semi) directe de modèles d'occasion tout juste sortis de son usine de reconditionnement de Hordain (Nord).

Pour le lancement de cette offre, Spoticar évoque une flotte de 500 à 700 véhicules supplémentaires, constamment renouvelée et répondant aux mêmes standards « très exigeants ». En rythme de croisière, Serge Habrant pense pouvoir atteindre « au moins » 1 000 véhicules disponibles en permanence, ce qui correspond plus ou moins au volume de modèles reconditionnés chaque mois dans l'usine de Hordain. Mais la montée en puissance se fera « petit à petit » en fonction du succès de l'offre.

Les 1 200 points de vente Spoticar intégrés dans le parcours « phygital »

Ces voitures d'occasion reconditionnées viendront enrichir l'offre déjà proposée par les 1 200 points de vente <u>Spoticar</u> de France sur le site internet, qui recense en permanence entre 50 000 et 60 000 VO disponibles (plus de 57 000 unités ce 24 mai). Ainsi, les clients auront accès à un plus large choix, et ils pourront acheter des véhicules qu'ils n'auraient peut-être pas trouvés dans leur zone géographique. Notons toutefois que le réseau Spoticar conserve un rôle clé dans le parcours d'achat « phygital ».

Un client pourra ainsi réserver le VO de son choix sur le site internet de Spoticar avec l'appui d'un centre d'appels s'il a besoin de conseils. Il pourra ensuite se faire livrer le véhicule dans n'importe lequel des points de vente de l'Hexagone sans avoir à payer de frais de transport. **C'est ce dernier qui reste le référent,** que ce soit pour le paiement, la mise en main, une éventuelle reprise, voire la livraison à domicile du véhicule. Comme le client n'aura pas la possibilité d'essayer le véhicule avant de l'acheter, il disposera ensuite d'un délai de dix jours pour se rétracter et ainsi se faire rembourser intégralement.

Une rémunération « discutée avec le réseau »

Pour Serge Habrant, cette initiative inédite s'inscrit dans la continuité. « Depuis plusieurs années, explique-t-il à L'argus, Stellantis a l'ambition de développer le business VO. Dès son arrivée à la tête de PSA en 2014, Carlos Tavares a créé une business unit VO au travers de son plan Back in the race, avec une véritable ambition de transformer cette activité. Depuis, il y a eu <u>le lancement du label Spoticar</u>, mais aussi celui du label Certified pour les marques premium. Appliqué déjà à DS, il sera étendu à Alfa Romeo en 2023 et à Lancia à l'avenir. »

Pour lancer le service Spoticar Direct, le directeur du label VO de Stellantis pour la France indique qu'il fallait réunir deux conditions : s'appuyer sur le réseau de 1 200 concessionnaires et construire un dispositif permettant de préparer les autos au niveau des standard fixés pour Spoticar. Alors que « le centre de reconditionnement de Hordain a atteint un niveau très élevé d'exigence », il indique avoir « construit cette offre avec le réseau, qui y trouve de nombreux avantages dans un contexte de frais financiers et de taux en hausse. Celui-ci peut ainsi élargir son offre de véhicules d'occasion sans avoir à porter la totalité du stock. »

Quant à la rémunération, celle-ci a été « bien discutée avec le réseau ». Elle est notamment liée à la livraison, à la satisfaction client et au label dans son ensemble. Si Serge Habrant admet que le réseau ne bénéficie plus de primes à l'achat avec Spoticar Direct, il indique que « de toute manière la partie achat est de plus en plus congrue dans notre business model, car nous animons beaucoup plus la partie revente ».

Hordain : roulez jeunesse, comment la ville aide les jeunes à passer le permis

Depuis 2015, la ville aide les jeunes de la commune à passer le permis, avec un apport de 500 €.



Les jeunes ont ensuite le choix entre quatre autos-écoles conventionnées. - VDN



Par Sébastien Laurent (Correspondant local de presse) Publié: 25 Mai 2023 à 14h45 Temps de lecture: 1 min

Comment cela se passe ? Un jeune de la commune remplit un dossier d'inscription, choisit parmi les quatre auto-écoles conventionnées (sur Cambrai, Bouchain et Paillencourt). Une fois le dossier complété, le jeune est reçu par la commune pour étudier la motivation et la demande. Si le dossier est accepté, une charte d'engagement est signée afin de responsabiliser le jeune. Une fois ces démarches effectuées et validées, l'auto-école reçoit la subvention de 500 € pour l'aide au permis. Le jeune quant à lui s'engage à effectuer 25 heures de bénévolat au service technique/espace vert de la commune.

À ce jour, la commune a déjà aidé plus de 140 jeunes avec ce dispositif, qui est un bel exemple de partenariat entre les jeunes et la commune. **LA VOIX DU NORD /** 25 MAI 2023

ETAT CIVIL

• Bienvenue à

WILCZYNSKI Lucy,

née le 04 mai 2023 à Lambres-Lez-Douai





Horaires d'ouverture du Centre Administratif

Lundi: 8h-12h / 13h30-17h30 Mardi: 8h-12h / 13h30-17h30 Mercredi: 8h-12h / 13h30-17h30 Jeudi: 8h-12h / 13h30-17h30 Vendredi: 8h-12h / 13h30-17h30

© 03.27.21.72.72 mairie.hordain@orange.fr https://hordain.fr